
 

第 2195 回（７月２８日）例会報告 

●点  鐘  長谷川博 会長 

●会長報告  長谷川博 会長 

●幹事報告  鈴木敬一郎 幹事 

●出席状況報告  中村重継 委員長 

●ニコニコ報告 飯塚秀司 副委員長 

●「ロータリーの友」読みどころ紹介 

ロータリー雑誌委員会 

  宮本伸子 委員長 

●クラブ協議会 

奉仕プロジェクト委員会常任 橋本恭一委員長 

 社会奉仕委員会 春日雅樹委員長 

 青少年奉仕委員会 高橋貴子委員長 

 国際奉仕委員会 丑久保紀美委員長 

 さくら文化・環境委員会 三島務委員長 

 ものつくり大学交流委員会 田中利幸委員長 

 クラブ友好交流特別委員会 新井啓介委員長 

 会場監督 阿部秀二郎 会場監督 

●点  鐘  長谷川博 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘 

 

長谷川博 会長 

 

会長報告 

 

                長谷川博 会長 

皆さん、本日の会長報告は疫病の歴史です。 

人類は紀元前の昔から、さまざまな感染症と戦って

きました。原因も治療も十分に確立されていなかった

時代には、感染症のパンデミックは歴史を変えるほど

の影響を及ぼしてきました。 

有名なものは、中世ヨーロッパで「黒死病」として

恐れられたペストです。当時のヨーロッパの人口の 3

分の 1から 4分の 1にあたる 2500万人が亡くなったと

言われ、時をおいて何度も再流行しました。三回目の

大流行の時にペスト菌を発見したのが、今度千円札の

絵柄にもなる北里柴三郎です。ペスト菌を運ぶネズミ



の駆除に政府と共に尽力し、日本はペストの無い国に

なりました。 

天然痘は、日本でも古くから流行を繰り返し、恐れ

られてきた感染症です。伊達政宗や四谷怪談のお岩さ

んがかかった病として有名ですね。奈良の大仏も実は、

奈良時代、「天平の疫病大流行」として天然痘が大流

行した時に仏の救いを求めて建立されたものです。ま

た、中学生の時に勉強した墾田永年私財の法、これも

天然痘で人口が激減した後、農民たちのやる気を出さ

せ田畑を増やすための福祉政策として出された法だそ

うです。 

コロナウィルスと比較してよく話題に出されるのは

スペイン風邪です。これは流行が始まった当時は第一

次世界大戦の真っ最中でろくに報道されない中、戦争

に参加していなかったスペインでは大きく報道されて

いたため、スペインで流行している風邪という印象が

ひろまったもので、実は流行の発生地としてスペイン

は全然関係ないそうです。1918年から 1921年にかけ

て三回大きな流行の波があり、世界で五億人もの人が

かかり、最終的に多くの人々が自然免疫を得ることで

収束しました。 

 

  

幹事報告 

 

              鈴木敬一郎 幹事 

幹事報告をさせていただきます 

まず、次回 8 月 4 日の第 2196 回例会は、会員増強

委員会担当の会員増強例会です。例会場は４階欅の間

になります。なお当日は、理事会開催予定です。会場

は後日御案内を差し上げます。 

7 月 15 日 東松山文化センターにて RI2570 地区

2020-21 年度社会奉仕セミナー が開催され、長谷川

会長が出席しました。 

7 月 21 日 石井行田市長に長谷川会長、川野直前会

長、鈴木の 3 名で表敬訪問させていただきました。 

7 月 28 日 魚豊にて公共イメージ委員会・社会奉仕

委員会・さくら文化環境委員会合同炉辺が行われ、ク

ビアカツヤカミキリ絶滅活動等の委員会活動及び公共

イメージ委員会担当例会企画と今年度活動方針につい

て協議しました。 

春日直前幹事からの引継事項にありました例会出席

について返信をお願いいたします。お弁当が前回も残

ってしまいました。皆様の会費が無意味に使われるこ

とは避けたいと考えます。以上です。 

 

 

出席状況報告 

中村重継 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５1 名 ４７名 ２８名 ０名 ６０% 

 

ニコニコ報告 

飯塚秀司 副委員長 

長谷川会長 クラブ協議会よろしくお願いします。 

鈴木幹事 クラブ協議会よろしくお願いします。 

細井会員 ロータリーは、親睦、奉仕、研鎖です。 

     より良いクラブにしましょう！ 

横川会員 今年度、各委員長さん宜しくお願いします。 

三島会員 春日さん、ナイス！ ホールインワン 

     又、出るな！ おめでとうございます。 

矢澤会員 梅雨、長いですね。早く開けますように。 

新井会員 本年度、クラブ友好交流委員会の委員長を 

させて頂きます。 

     会員皆様のご協力を宜しくお願いします。 

橋本恭一会員 遅刻してすいません。 

島﨑会員 米山がないので三年ぶりに Ultra Super

暇なので、足利市立美術館に行き、牧島如

鳩の「魚籃観音像」を見てきました。 

     自然馬鹿の橋本 恭一には理解できないで

しょうけど、ｸﾋﾞｱｶﾂﾔｶﾐｷﾘとにらめっこして

いるより一億倍以上楽しいです。 

宮本会員 ものつくり大学で、新型コロナウイルスの

感染者が出てしまいました。 

     幸い、大したことはなくて済みましたが、 

     毎日、学内全員検温に走っております。 

飯塚会員 春日、前監事 ホールインワンおめでとう

ございます。細井パストガバナーの代理出

場での快挙、次回もお願いします。 

松岡会員 本日もよろしくお願いいたします。 

     次回は、担当例会です。皆様のご参加お待

ちしております。 

同文として、松本健一会員、神田会員、田中利幸会員、



阿部会員、春日会員、五十幡会員、大谷会

員、藤倉会員、川野会員、梁瀬会員、高橋

会員、橋本祐一会員、丑久保会員、中村会

員。 

 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 

ロータリー雑誌委員会 宮本伸子委員長 

 

 

クラブ協議会 

 

 

奉仕プロジェクト委員会常任 橋本恭一委員長 

及び委員の皆様 

 

   社会奉仕委員会 春日雅樹委員長 

 

 

 青少年奉仕委員会 高橋貴子委員長 

 

 

   国際奉仕委員会 丑久保紀美委員長 

 

 

 さくら文化・環境委員会 三島務委員長 



 

 ものつくり大学交流委員会 田中利幸委員長 

 

 

 

クラブ友好交流特別委員会 新井啓介委員長 

及び委員の皆様 

 

会場監督 阿部秀二郎 会場監督 

点 鐘 

長谷川博 会長 

 


